



SGCAF - SCG



- Date de la sortie : **26/10/2022**
- Cavité / zone de prospection : **Scialet Jeunesse d'Automne**
- Massif **Vercors**
- Personnes présentes **Clément Garnier, Cédric Astier David, Emma Gros Lambert, Clément Hodeau et Maxime Cognié**
- Temps Passé Sous Terre : **7h**
- Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée **Exploration**
- Rédacteurs **Clément**

On part à 8h de Grenoble pour être bien à l'heure... Sur le trajet j'essaie de faire un point hydrogéologie à nos invités car vraisemblablement la différence entre Goule Noire et Goule Blanche n'est pas encore acquise. On est au parking des Glovettes à 9h10. On part à pied pour 1h30 de marche d'approche. J'essaie de raconter nos aventures dans le secteur, nous passons en pèlerinage au scialet Candy et arrivons à jeunesse d'Automne à 10h30. On descend rapidement sous terre. On reste tous ensemble jusqu'à la zone des étroitures. Ensuite Cédric et moi filons dans le réseau des retrouvailles. On remonte. Il n'y a moins d'eau que je ne le craignais. On arrive rapidement sur place. Il n'y a aucun matériel (j'avais omis de lire le compte rendu de la dernière fois). J'ai donc amené le perfo lidl pour rien... On part donc explorer la suite potentielle. Il y a bien un aval avec un puits de 4m à descendre. Cependant la suite à l'air étroite, ça souffle et cela a toutes les chances de retomber dans le réseau des retrouvailles d'où l'on vient. Je décide donc de déséquiper... car c'est loin, peu intéressant et surtout loin de la Haute Savoie. Les cordes sont encore récupérables. Je me décide donc à tirer des rappels aidé par Cédric. On arrive à déséquiper 80m de puits environ. Nous récupérons le kit marqué Elise (souvenirs souvenirs) et le remplissons de cordes. Nous avons nos 3 kits pleins + une corde à la ceinture et arrêtons là. On dépose une partie du matériel (1kit + une corde d'escalade) à la base des puits du réseau principal et sortons. Nous rattrapons la nouvelle génération SGCAF dans les puits d'entrée. On a sorti 70m de cordes et une dizaine d'amarrages (sangles, mousquetons...). La redescente dans le vallon est un peu longue et nous arrivons à la nuit tombante. J'espère avoir donné envie à nos invités de faire de l'exploration... On a quand même trouvé tout cela depuis l'entrée !!!

Retour en Haute Savoie... tard. Trop tard !

Pour en voir quelques images : c'est là : <https://youtu.be/om-NcRGgvFQ>